

Über 800 Projekte dabei

Wettbewerb „Kinder zum Olymp!“ morgen in Berlin

■ Geest-Verlag aus Vechta-Langförden ist als Kooperationspartner dabei.

Vechta. Am morgigen Montag, 21. September, ab 12 Uhr, findet in Berlin die Auszeichnung der Siegerprojekte des Kinder zum Olymp! 2008/2009 Wettbewerbs „Schulen kooperieren mit Kultur“ der Kulturstiftung der Länder in Zusammenarbeit mit der Deutsche Bank Stiftung statt. Als einziger Kooperationspartner gehört der Geest-Verlag aus Vechta-

Langförden gleich mit zwei Projekten zu den auszuzeichnenden Gewinnern

Henry Tesch, Minister für Bildung, Wissenschaft und Kultur in Mecklenburg-Vorpommern und Präsident der Kultusministerkonferenz überreicht den Preisträgern ihre Auszeichnungen: Geldpreise im Gesamtwert von 31.000 Euro.

Ausgezeichnet werden bei diesem bundesweiten Wettbewerb 30 Kooperationsprojekte zwischen Schulen, Künstlern und Kultureinrichtungen, die ei-

ne Fachjury aus Kunst, Kultur und Schule auswählt. Auch in der diesjährigen fünften Wettbewerbsrunde Kinder zum Olymp! war die Konkurrenz stark: Über 800 Projekte hatten sich angemeldet, rund 350 schafften es in die Endrunde.

Der Geest-Verlag fungierte als Kooperationspartner für die Grundschule Emstek (Buchprojekt „Wir – Wenn Bücher lebendig werden“) und dem EKG – EssenerKulturGespräch der Erich-Kästner-Schule in Essen (Buchprojekt „Gewichtsprobleme“).